

Isabelle Dessureault

Directrice générale, Communications Téléphone : (514) 380-7501

Portable: (514) 295-0304

Le pouvoir infini du câble

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

L'entreprise dicte la voie une fois de plus VIDEOTRON LANCE UN NOUVEAU SERVICE INTERNET HAUTE VITESSE EXTRÊME PLUS JUSQU'À 16 Mbit/s

Montréal, le 20 février 2006 – Dès le 8 mars, partout au Québec, les amateurs de haute vitesse pourront opter pour une nouvelle proposition d'accès Internet des plus percutantes, d'une vitesse supérieure de 300 % à celle du service Internet haute vitesse actuel. Vidéotron annonce en effet le lancement de son nouveau service Internet haute vitesse Extrême Plus jusqu'à 16 Mbit/s.

Vidéotron devient la première grande entreprise de télécommunications au Canada à offrir un service résidentiel aussi rapide sur l'ensemble de son territoire et assure ainsi son statut de chef de file incontesté de l'offre de services Internet aux consommateurs du Québec.

« Avec ce lancement, Vidéotron confirme son leadership et maintient sa chasse-gardée en matière de rapidité des services Internet. Nous continuons ainsi à tenir nos engagements à l'égard de notre clientèle, soit d'offrir non seulement les services les plus rapides sur le marché, mais aussi des solutions qui répondent à différents types de besoins. En somme, la meilleure expérience possible », de commenter le président et chef de la direction de Vidéotron, M. Robert Dépatie.

Des expériences de navigation incomparables

Le nouveau service de Vidéotron ravira sans aucun doute plusieurs types d'utilisateurs d'Internet, parmi les plus exigeants au chapitre de la rapidité. Rappelons que, selon une étude réalisée récemment par le Centre francophone d'informatisation des organisations (CEFRIO), la proportion des adultes québécois qui utilisent couramment Internet a presque doublé au cours des six dernières années, passant de 34 % à 64 %. En outre, le nombre de foyers abonnés à Internet haute vitesse s'établissait en mars 2005 à 1,15 millions au Québec¹.

Les utilisateurs trouveront dans le service Internet haute vitesse Extrême Plus une réponse parfaitement adaptée à leurs besoins. Avec une capacité jusqu'à 16 Mbit/s en aval et 1Mbit/s en amont, il permettra aux internautes de télécharger avec une grande facilité les contenus qui sont disponibles légalement en ligne et qui commandent le recours à une large bande.

...2

¹ Sondage réalisé par Indicateurs numériQC et CEFRIO, Équipement numérique des domiciles québécois, 2005.

Les internautes pourront également compter sur un soutien technique ininterrompu, 24 heures par jour, sept jours par semaine. Aux chapitres de la **vidéo** ou de la **musique**, le service Internet la haute vitesse Extrême Plus offrira une expérience de navigation optimisée aux internautes. Le visionnement d'une vidéo ou l'écoute d'une pièce musicale pourra ainsi se faire de façon totalement fluide.

Le service accélérera aussi de façon spectaculaire la vitesse de téléchargement d'images, de vidéos ou de musique qu'il est possible de se procurer légalement en ligne, une activité de plus en plus prisée par les internautes et dont on prévoit que la pratique explosera littéralement au cours des prochains mois.

Les amateurs de **jeux en réseau** apprécieront aussi le service Internet haute vitesse Extrême Plus, qui leur permettra de réagir beaucoup plus rapidement aux défis qui leur sont proposés dans le cadre de leurs activités en ligne, puisque le délai de réponse (le « ping », en termes techniques) sera réduit de façon appréciable. Il s'agit d'une possibilité qui sera appréciée tant par les... moins jeunes que les jeunes, l'Alliance numériQc³ ayant récemment révélé que 25 % des adultes québécois jouaient à des jeux vidéo sur ordinateur ou sur console.

Les adeptes du **mode multitâche** sont également susceptibles de compter parmi les utilisateurs les plus intéressés par le service Internet haute vitesse Extrême Plus, puisque celui-ci sera le premier à apporter une réponse aussi adaptée à la pratique simultanée de diverses activités telles que l'écoute de la radio en ligne, l'échange de messages instantanés et la recherche d'information sur des sites, pour ne donner que ces exemples.

Enfin, il est facile d'imaginer les effets positifs du service Internet haute vitesse Extrême Plus sur l'expérience de navigation des **membres d'une famille** qui sollicitent en même temps **la même connexion à Internet**, par le biais d'un routeur avec ou sans fil, pour l'un ou l'autre de ces usages.

Le service Internet haute vitesse Extrême Plus sera offert à partir de 79,95 \$ par mois*.

Vidéotron Itée (www.videotron.com), filiale à part entière de Quebecor Média inc., est une société intégrée de communications oeuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet et de la téléphonie résidentielle. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 31 décembre 2005, Vidéotron comptait au Québec 1 506 000 clients à son service de télédistribution, dont 475 000 clients à illico. Vidéotron est également le numéro un de l'accès à Internet haute vitesse au Québec avec 656 000 clients à ses services par modem câble et téléphonique. L'entreprise assure en outre le service de téléphonie résidentielle à plus de 163 000 abonnés de Montréal, Québec, Laval et la Rive-Sud de Montréal.

- 30 -

^{*} Cette offre s'adresse aux nouveaux clients résidentiels du service Internet haute vitesse Extrême Plus Vidéotron et est applicable à un engagement de 12 mois. Des frais de surconsommation mensuels peuvent s'appliquer.